

SOMMAIRE SUMMARY

- 5 Le Carlton Cannes
The Carlton Cannes
- 7 Le C Club
The C Club
- 9 Les soins Dr Burgener Switzerland
Dr Burgener Switzerland treatments
- 15 Les soins Swissline by Dermalab
Swissline by Dermalab treatments
- 21 Les soins Dr. Barbara Sturm
Dr. Barbara Sturm treatments
- 26 Modelages
Massages
- 27 Rituels à deux
Duo rituals
- 29 La coiffure by Philip B.
Hairstyle by Philip B.
- 32 Les soins esthétiques
Beauty care
- 34 Spa Attitude
Spa terms



LE CARLTON,
LÉGENDE ÉTERNELLE DE LA CROISSETTE
THE CARLTON,
THE ETERNAL LEGEND OF THE CROISSETTE



Vous êtes sur la Côte d'Azur, sur la Croisette, au cœur du monde, dans un lieu d'exception. Emblématique, majestueux, éternellement contemporain, vous êtes au Carlton Cannes. Symbole de la Riviera, l'hôtel garde les grandes émotions échappant au pouvoir de l'oubli, toutes, mêmes fugitives comme des étoiles filantes, renaissent éternellement.

You're on the Côte d'Azur, right in the middle of the Croisette, at the heart of the world, in a truly outstanding setting. Iconic, stately, and eternally contemporary, you are at the Carlton Cannes. Symbol of the Riviera, the hotel keeps major highlights which defy the test of time, even if they disappear like a shooting star, they will forever be reborn into existence.



LE C CLUB, PARENTHÈSE RELAXANTE DE LA CÔTE D'AZUR THE C CLUB, A RELAXING BREAK ON THE FRENCH RIVIERA



Au cœur de la baie de Cannes, découvrez le plaisir infini d'un monde de bien-être, de relaxation et d'épanouissement. Nos ambassadrices vous proposent une expérience inédite avec des attentions douces et personnalisées, pour un moment hors du temps. Pour un éveil sensoriel ultime, le C Club Spa dévoile une atmosphère enveloppante avec une sélection de soins imaginée pour combler toutes les attentes. Alliant rituels précieux et haute technologie, notre savoir-faire unique incarne le meilleur du bien-être et de la beauté holistique. Le C Club Spa place votre bonheur au cœur de sa philosophie en collaboration avec les marques les plus innovantes (Dr Burgener Switzerland, Swissline by Dermalab, Dr. Barbara Sturm, Philip B.).

In the heart of the bay of Cannes, discover the infinite pleasure of a world of well-being, relaxation and fulfillment. Our ambassadors offer you a unique experience with gentle and personalized attention, for a moment out of time. For an ultimate sensory experience, the C Club Spa unveils an enveloping atmosphere with a selection of treatments designed to meet all expectations. Combining precious rituals and high technology, our unique know-how embodies the best of well-being and holistic beauty. The C Club Spa places your happiness at the heart of its philosophy in collaboration with the most innovative brands (Dr Burgener Switzerland, Swissline by Dermalab, Dr. Barbara Sturm, Philip B.).


DRBURGENER
SWITZERLAND



Dr Pauline Burgener, Docteur en Biologie Moléculaire, a repris en 1995 la Clinique et le Laboratoire de son beau-père créés en 1955 en Suisse. S'appuyant sur les connaissances approfondies qu'elle a acquises au cours de ses années de recherche sur les échanges intracellulaires et le fonctionnement de la cellule et de la peau, elle associe les dernières biotechnologies anti-âge aux éléments les plus purs de la nature Suisse pour développer les produits Dr Burgener Switzerland. Ces produits stimulent la régénération cellulaire et la synthèse de collagène, restaurent le volume de la peau et réduisent les rides, les taches et la pigmentation. La priorité de Dr Burgener Switzerland est d'offrir l'excellence Suisse en matière d'innovation scientifique et de personnalisation dans un monde de confort et de luxe. Le partenariat avec des médecins spécialisés en médecine esthétique et régénérative anti-âge assure la plus haute expertise en matière de soins de la peau et anti-âge, dans les spas des hôtels les plus prestigieux du monde.

Dr Pauline Burgener, Doctor in Molecular Biology, took over in 1995 her father-in-law's Clinic and Laboratory created in 1955 in Switzerland. Based on the extensive knowledge she gained during her years of research on the skin's intracellular exchanges and cell function, she combines the latest anti-ageing biotechnologies with the purest elements of Swiss nature to develop Dr Burgener Switzerland products. These products stimulate cell regeneration and collagen synthesis, restore skin volume, and reduce wrinkles, spots, and pigmentation. Dr Burgener Switzerland's priority is to offer the Swiss excellence in scientific innovation and personalization in a world of comfort and luxury. The partnership with doctors specialized in aesthetic and regenerative anti-ageing medicine ensures the highest expertise in treatments for skin care and better ageing, in the spas of the world's most prestigious hotels.

SOINS VISAGE DR BURGNER SWITZERLAND DR BURGNER SWITZERLAND FACIAL TREATMENTS

SOIN VISAGE RÉPARATEUR À L'OR ET AU CAVIAR VERT 90 min REPAIRING GOLD & GREEN CAVIAR FACIAL

Utilisant les dernières technologies en matière de soins de la peau, ce traitement convient particulièrement aux peaux qui ont besoin d'un boost régénérant. Les ondes ultrasons pénètrent au niveau cellulaire avec une dose intense de Caviar Vert, perles extraites de l'île d'Okinawa, connues pour leur propriété anti-âge, finement combinées au pouvoir antioxydant des oligo-éléments d'Or, pour réparer et relooker la peau.

Using the latest technologies in skin care, this treatment suits particularly skin in need of a regenerative boost. The ultrasound waves penetrate on a cellular level with an intense dose of the green caviar, extracted pearls from Okinawa Island, known for their anti-aging power, finely combined with the antioxidant power of the gold trace elements to repair and revamp the skin.

SOIN VISAGE LIFTANT & FERMETÉ AU COLLAGÈNE 90 min LIFTING & FIRMIING COLLAGEN FACIAL

Stimulant la peau de l'intérieur comme de l'extérieur, les ondes ultrasons boosteront la production naturelle de collagène et d'élastine. Votre peau sera raffermie et hydratée profondément grâce à l'effet réparateur du Masque au Collagène, issu de la biotechnologie, ainsi qu'à l'effet raffermissant de la Crème au Collagène.

Stimulating the skin from the inside out, the ultrasound will boost the natural collagen and elastin production. Your skin will be lifted and deeply hydrated thanks to the repairing effect of the biotechnological Collagen Mask, as well as the firming effect of the Collagen Cream.

SOIN VISAGE ÉCLAIRCISSANT AUX PERLES DE VITAMINE C 60 min C-LIGHT BRIGHTENING FACIAL WITH PEARLS OF VITAMIN C

Ce soin du visage utilise les Perles de Vitamine C stabilisée, l'acide glycolique et les acides de fruits pour réduire la pigmentation et harmoniser votre teint pour un magnifique coup d'éclat. Le peeling doux par cavitation va aider les premières couches cutanées à se régénérer et les ridules à s'estomper.

This facial uses pearls of pure Vitamin C, glycolic acid and fruit acids to reduce pigmentation and harmonize your skin tone, with a boost of radiance. The soft peeling it induces will help the first skin layers regenerate and fine wrinkles fade.

SOIN VISAGE NOURRISSANT 60 min NOURISHING FACIAL

Issu des Alpes Suisses, notre miel apaisant et nourrissant est extrait directement de la ruche. Les vitamines et les oligo-éléments contenus dans le Masque Royal à la gelée royale agira en profondeur pour nourrir la peau. Votre peau est hydratée et les signes de l'âge sont atténués.

From the Swiss Alps, our soothing and nourishing honey is extracted directly from the hive. Vitamins and trace elements with our royal jelly contained in the Royal Mask will act in depth to nourish the skin. Your skin feels hydrated and signs of aging are diminished.

SOIN VISAGE PURETÉ ÉQUILIBRE 60 min PURITY BALANCE FACIAL

Ce soin nettoie en profondeur pour décongestionner la peau et resserrer les pores. Une exfoliation douce du visage avec notre White Glacier Face Peeling éliminera les impuretés et réduira la sécrétion de sébum. La peau retrouve sa fraîcheur et son équilibre naturel.

This treatment cleans deeply to decongest the skin and tighten pores. A gentle face exfoliation with our White Glacier Face Peeling is used to remove impurities and reduce the sebum secretion. The skin looks fresh and regains its natural balance.

SOINS VISAGE DR BURGNER SWITZERLAND DR BURGNER SWITZERLAND FACIAL TREATMENTS

SOIN VISAGE ANTI-ÂGE POUR HOMME 60 min
MEN MILLION DOLLAR ANTI-AGING FACIAL

Un soin spécial masculin pour purifier, traiter et booster la peau. L'application d'acide hyaluronique aidera à l'hydrater et à la réparer.

A special men's treatment to purify, treat and boost the skin. The application of hyaluronic acid helps in hydrating and repairing the skin.

SUPPLÉMENT HYDRA-MASQUE VISAGE REPULPANT 15 min
ADD-ON HYDRA FILLER MASK

Profitez de l'application d'un masque apaisant et hydratant pendant un autre soin.

Enjoy the application of a soothing and hydrating mask during another treatment.

SUPPLÉMENT PATCH YEUX ÉCLAT INSTANTANÉ 15 min
ADD-ON INSTANT EYES RADIANCE PATCH

Profitez de l'application d'un masque yeux décongestionnant et anti-cernes pendant un autre soin.

Enjoy the application of a decongesting and anti-dark circles eye mask during another treatment.

SOINS CORPS DR BURGNER SWITZERLAND DR BURGNER SWITZERLAND BODY TREATMENTS

RITUEL DÉTOX AUX SELS SUISSES ET ALGUES 90 min
DETOX SWISS SALTS AND ALGAE RITUAL 120 min

Un soin corporel complet comprenant un gommage purifiant aux sels thérapeutiques extraits des Glaciers des Alpes Suisses, riches en minéraux, suivi d'un enveloppement détoxifiant aux Algues Fucus. Un massage de 30 min ou 60 min avec notre Huile Précieuse Corps enrichie du Fit Body Booster détendra les tensions tout en éliminant les toxines et la rétention d'eau, et en rééquilibrant la peau.

A complete body treatment using our therapeutic Purifying Swiss Alps Salts drawn from the glaciers in the Swiss Alps, which are rich in minerals, followed by a detoxifying Fucus Algae wrap. A 30 min or 60 min massage with our Precious Body Oil enriched with the Fit Body Booster will relax tensions while eliminating toxins and water excess, and restoring balance to the skin.

RITUEL ANTI-ÂGE CORPS AUX PERLES DE RAISINS 90 min
ANTI-AGING BODY RITUAL WITH PEARLS OF GRAPES 120 min

Ce soin corps anti-âge est un véritable élixir de jeunesse utilisant les puissantes perles de raisins antioxydants. L'exfoliation de la peau avec le Body Exfoliating Perfect Skin, puis l'Enveloppement aux Raisins combattent les radicaux libres et retardent ainsi le vieillissement cutané. Un massage de 30 min ou 60 min avec notre Huile Précieuse Corps enrichie du Relax Body Booster apportera une relaxation totale pour votre corps et une hydratation pour votre peau.

This anti-aging body treatment is a real elixir of youth using the pearls of grapes, powerful antioxidants. It starts by peeling the skin with the Body Exfoliating Perfect Skin, then the Grape Body Wrap will fight free radicals and hence delay skin aging. A 30 min or 60 min massage with our Precious Body Oil enriched with the Relax Body Booster will bring total relaxation for your body and hydration for your skin.

SUPPLÉMENT BOOSTER MASSAGE CORPS 15 min
ADD-ON BOOSTER BODY MASSAGE

Profitez d'un massage personnalisé grâce au booster à faire pendant votre soin visage.

Enjoy a personalized massage during your facial thanks to the booster.

swiss line

BY DERMALAB 



Depuis 1989, notre approche du vieillissement de la peau se base sur le concept de vieillir mieux ! Nous sommes fiers de la qualité de nos produits qui travaillent en harmonie avec la peau, en respectant son potentiel inné d'auto-réparation.

La peau est un organe qui a son propre langage et ses propres codes. Pour l'aider à vieillir mieux, il faut lui apporter des actifs qu'elle peut reconnaître afin qu'elle puisse les utiliser à bon escient.

At Swissline we believe in the beauty of well aging. Our products embrace the skin with science and care thanks to effective formulas that are both preventative and restorative.

We pride ourselves on the quality of our products and believe that skincare should work with your skin, respecting its innate self-recovery potential.

SOINS VISAGE SWISSLINE BY DERMALAB SWISSLINE BY DERMALAB FACIAL TREATMENTS

SPÉCIALISTE DES YEUX 30 min SWISS EYE SPECIALIST

Ce traitement haut de gamme gomme instantanément les signes de vieillissement et de fatigue du contour des yeux. Les rides et ridules sont lissées tandis que la structure du contour des yeux est visiblement transformée.

This treatment takes your eye-care to a new level of excellence erasing the tell-tale signs of aging and fatigue instantly. Lines and wrinkles are smoothed away while the inner architecture of the eye contour is transformed instantly with a filling effect.

SOIN ÉCLAT SUISSE 60 min SWISS BRIGHT

Les actifs de ce soin, sélectionnés pour leurs propriétés éclaircissantes et anti-âge, traitent et préviennent la dépigmentation et laissent la peau lumineuse, rayonnante et tonifiée.

Powerful brightening and de-aging actives help treat and prevent skin discoloration resulting in unsurpassed brightening, glowing and toning skin results.

INFUSION LIFTANTE SUISSE 60 min SWISS LIFTING INFUSION

Ce traitement pour le visage, le cou et le décolleté aide à repulper et à combler les rides et les ridules. Enrichi d'un mélange hautement concentré de collagène marin et d'acide hyaluronique, il améliore l'hydratation de la peau, redonne du volume et raffermi la peau.

This treatment for face, neck and décolleté helps to plump and fill-in lines and wrinkles. Fortified with a highly concentrated combination of marine collagen and hyaluronic acid, the treatment increases moisture retention, stimulates fullness, and firms the skin.

CHIRURGIE VIRTUELLE SUISSE 60 min SWISS VIRTUAL SURGERY

Fondé sur l'utilisation du Masque Virtuel signature de la marque, ce traitement stimule la régénération et le renouvellement cellulaires. Recommandé en cas de peau agressée ou malmenée. Parfait avant et/ou après toute procédure de médecine esthétique et utilisation de dispositifs professionnels (laser, abrasion, injections).

Revolving around the brand's signature Virtual Mask, this treatment boosts skin cell regeneration and cell turnover. A good choice whenever skin feels aggressed, challenged, or under attack. Perfect before and/or after any aesthetic procedures and use of professional devices - lasers, abrasions, fillers.

LE GRAND SOIN AU COLLAGÈNE PUR 90 min BIG TREATMENT WITH PURE COLLAGEN

Traitement complet transformateur de la peau s'appuyant sur des ingrédients reconnus et des technologies comparables aux procédures esthétiques non invasives. Formulé avec du collagène pur, des peptides issus de la biotechnologie, de la soie pure et des facteurs de croissance d'origine végétale, ce soin visage transforme et régénère les peaux stressées, ternes ou vieillissantes. Raffermi visiblement la peau et illumine le teint.

Comprehensive skin transforming treatment harnessing highly acclaimed ingredients and technologies comparable to non-invasive aesthetic procedures. Fortified with pure collagen, peptide technology, pure silk and plant-based growth factors, this transformative facial will rejuvenate stressed, dull or aged skin. Adds significant fullness to your skin & radiance to your complexion.

SOINS VISAGE SWISSLINE BY DERMALAB SWISSLINE BY DERMALAB FACIAL TREATMENTS

MASSAGE SCULPTANT DU VISAGE 45 min
FACE - SCULPTING MASSAGE 10 x 45 min

Notre technique de massage signature comporte un programme très complet de techniques manuelles raffermissantes, la peau est retendue, les muscles du visage renforcés, les rides lissées. Massage visage 45 minutes ou cure 10 massages.

Our signature massage technique includes a complete program of firming manual techniques. The skin is tightened, facial muscles are strengthened and wrinkles are smoothed. Facial massage 45 minutes or 10 massages treatment.

SUPPLÉMENT MASQUE YEUX AU COLLAGÈNE PUR 15 min
ADD-ON PURE COLLAGEN EYES FILM

Profitez de l'application d'un masque yeux repulpant au collagène pur pendant un autre soin.
Enjoy the application of a plumping eye mask with pure collagen during another treatment.

SOIN AMINCISSANT SWISSLINE BY DERMALAB SWISS SILHOUETTE

SÉANCE ZONE CIBLÉE 30 min
TARGET ZONE SESSION

SÉANCE CORPS 60 min
FULL BODY

Combinaison de techniques drainage et maderothérapie utilisant outils en bois naturels pour cibler la fermeté et la rétention d'eau.

Combination of drainage and maderotherapy techniques using natural wooden tools to target firmness and water retention.

CURE DE 11 SOINS SWISS SILHOUETTE (DONT UN OFFERT) 30 min ou 60 min
PACKAGE 11 TREATMENTS SWISS SILHOUETTE (ONE COMPLIMENTARY)

SOINS CORPS SWISSLINE BY DERMALAB SWISSLINE BY DERMALAB BODY TREATMENTS

L'INSTANT NOUVELLE PEAU 45 min
SOFT SKIN MOMENT

Exfoliant et rafraîchissant, ce soin laissera votre peau douce et souple. Peut être vendu seul ou suivi de l'un des « Instants » massage.

Exfoliating and refreshing, this treatment will leave your skin soft and supple. You can enjoy it on its own or followed by one of our massage Moments.

L'INSTANT PRÉCIEUX 90 min
PRECIOUS MOMENT

Une expérience unique alliant les pierres Gua Sha et des techniques de massage relaxant soulage les tensions avec une exquise sensation de bien être.

A unique full-body massage utilizing Gua Sha stone and relaxing massage techniques to relieve tension and restore a deep feeling of well-being.

L'INSTANT SUSPENDU 120 min
A MOMENT IN TIME

Une parenthèse relaxante pour le corps, idéale après un long vol ou pour oublier le stress du quotidien.

Relieve the burdens of everyday life with this whole-body massage. Ideal after a long flight or as an antidote to stress.

DR. BARBARA
STURM



Le Dr. Barbara Sturm est un médecin esthétique de renommée mondiale. Célèbre pour le teint signature STURMGLOW™, son approche des soins de la peau s'inspire de ses recherches sur la médecine anti-inflammatoire et est particulièrement non agressive. Sa gamme de soins de la peau, de soins capillaires et de compléments alimentaires Molecular Cosmetics repose sur des innovations dans la science des ingrédients et sur des extraits naturels puissants qui renforcent et améliorent la peau, sans l'agresser.

Dr. Barbara Sturm is a world-renowned aesthetics skin doctor. Famous for the signature SturmGlow, her skincare approach is inspired by her research into anti-inflammatory medicine and is uniquely non-aggressive. Her range of Molecular Cosmetics skincare, haircare and supplements is based on innovations in ingredient science and potent natural extracts that strengthen and improve the skin, without attacking it.

SOINS VISAGE DR. BARBARA STURM DR. BARBARA STURM FACIAL TREATMENTS

SOIN VISAGE INSTANT ÉCLAT

45 min

Un soin express éclat du visage qui revitalise et restaure l'éclat naturel du teint grâce aux pigments naturels réflecteurs du Glow Drops.

Revitalizing facial which helps restore the complexion's natural glow thanks to the light-reflecting pigments in Glow Drops.

SOIN VISAGE CLARIFIANT CLARIFYING FACIAL

60 min

Un soin clarifiant pour les peaux sujettes aux imperfections. La barrière cutanée retrouve son équilibre naturel pour une peau apaisée.

Clarifying facial for blemish-prone skin. It directly improves the skin's barrier and helps to restore its natural balance for a soothing skin.

SOIN VISAGE SIGNATURE STURM GLOW SIGNATURE STURMGLOW

60 min

Le soin signature sur mesure du Dr. Barbara Sturm pour une peau propre et rafraîchie ! Le massage anti-âge combine des techniques de massage lymphatique permettant d'oxygéner et tonifier la peau pour un résultat instantanément plus jeune !

Dr. Barbara Sturm's signature treatment for clean and refreshed skin! The anti-aging massage combines lymphatic massage techniques to oxygenate and tone the skin for a visible younger result.

SOIN VISAGE ÉCLAIRCISSANT DARKER SKIN TONES FACIAL

60 min

Un soin spécialement formulé pour les peaux plus foncées ou avec l'apparence d'hyperpigmentation. Ce soin complet aide à minimiser les taches pigmentaires et réduire les pores dilatés tout en prévenant des éruptions cutanées.

A treatment specially formulated for darker skin tones or with the appearance of hyperpigmentation. This complete treatment helps minimize pigmentation spots and reduce enlarged pores while preventing skin breakouts.

SOIN VISAGE SUPER ANTI-ÂGE SUPER ANTI-AGING FACIAL

90 min

Le soin anti-âge reconstitue les réservoirs d'hydratation pour un teint plus lisse et plus jeune, tout en favorisant la fonction barrière naturelle de la peau et en réduisant l'apparence des ridules et des rides.

The anti-aging facial replenishes moisture reservoirs resulting in a smoother and more youthful complexion, while promoting the skin's natural barrier function and reducing the appearance of fine lines and wrinkles.

SOINS CORPS DR. BARBARA STURM DR. BARBARA STURM BODY TREATMENTS

SOIN CORPS ANTI-ÂGE ANTI-AGING BODY TREATMENT

60 min

Un soin du corps combinant un nettoyage profond du dos avec un gommage et un masque suivi d'une hydratation. La crème anti-âge body cream laisse un fini lisse et diminue les signes de l'âge de tout le corps.

This body treatment combines essential exfoliation with intensive hydration and light massage movements to boost circulation and smooth skin texture. Potent anti-aging ingredients in my anti-aging body cream diminish the visible signs of aging and leave skin soft and youthful-looking.

MASSAGE SPORTIF DEEP TISSUE MASSAGE

60 min

90 min

Un massage appuyé travaillant sur la détente musculaire. Idéal pour détendre les tensions. Possibilité soin de 90 minutes comprenant en supplément le ventre et la tête.

A deep and intensive massage working on muscle relaxation. Ideal for relaxing tension. Possibility of 90 minutes treatment including in addition a massage of the stomach and the head.

MASSAGE RELAXANT RELAXING MASSAGE

60 min

90 min

Un massage relaxant et calmant combinant un drainage pour booster la circulation sanguine et lymphatique. Possibilité soin de 90 minutes comprenant en supplément le ventre et la tête.

A deeply nurturing and calming massage combining drainage to boost blood and lymphatic circulation. Possibility of 90 minutes treatment including in addition a massage of the stomach and the head.

MASSAGES BY WESAK PARIS

30 min - 60 min - 90 min

MASSAGE HOLISTIQUE SUR MESURE
HOLISTIC CUSTOMISED MASSAGE

MASSAGE RELAXANT
RELAXING MASSAGE

MASSAGE FEMME ENCEINTE
PREGNANT WOMAN MASSAGE

MASSAGE BALINAIS
BALINESE MASSAGE

MASSAGE AYURVÉDIQUE
AYURVEDIC MASSAGE

MASSAGE PIERRES CHAUDES
HOT STONES MASSAGE

MASSAGE DRAINAGE
DRAINAGE MASSAGE

MASSAGE SUÉDOIS
SWEDISH MASSAGE

MASSAGE SPORTIF
SPORTS MASSAGE

FORFAIT 10 MODELAGES
PACKAGE 10 MASSAGES 10 X 60 min

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE
FOOT REFLEXOLOGY 45 min

RITUELS À DEUX DUO RITUALS

Privatisez notre cabine duo !

Pour vivre un moment de détente exclusivement à deux dans notre spacieuse cabine double avec son hammam privé.

Des rituels détente sur mesure et personnalisables.

Tarif pour deux.

Privatize our duo cabin!

Experience a moment of relaxation exclusively for two in our spacious double cabin with its private steam room.

Customized and personalized relaxation rituals.

Price for two.

TANDEM PARENT-ENFANT MASSAGE CORPS
CHILD/PARENT SESSION BODY MASSAGE 30 min

Enfant à partir de 5 ans.

Children from 5 years old.

RITUEL DÉTENTE
RELAXING RITUAL 60 min

Hammam 30 min/massage corps 30 min

Steam room 30 min/body massage 30 min

RITUEL EXFOLIANT
EXFOLIATING RITUAL 90 min

Hammam 30 min/gommage 30 min/massage corps 30 min

Steam room 30 min/scrub 30 min/body massage 30 min

GRAND RITUEL
GREAT RITUAL 120 min

Hammam 30 min/gommage 30 min/massage corps 30 min/massage visage 30 min

Steam room 30 min/scrub 30 min/body massage 30 min/facial massage 30 min

Tous les soins peuvent être réservés en duo. Un supplément de 25% est facturé pour toute demande de prestation en chambre.

All treatments can be booked in duo. A 25% surcharge will be charged for any room service request.



PHILIP B.



Philip B. est reconnu comme le principal spécialiste des soins capillaires à Hollywood. Sa gamme primée de produits capillaires et corporels est formulée à base d'actifs botaniques et d'extraits de plantes pures pour offrir des résultats de qualité professionnels dans le confort de la maison. Chaque produit PHILIP B® contient un mélange précis d'extraits thérapeutiques de plantes et de fleurs, de nettoyants doux et d'hydratants botaniques à libération prolongée pour vous aider à obtenir les cheveux sains, brillants et jeunes de vos rêves.

Renowned as Hollywood's leading haircare specialist, Philip B. formulates his award-winning line of hair and body products with active botanicals and pure plant extracts to deliver salon-quality results from the comfort of home. Each PHILIP B® product contains a precise blend of therapeutic plant and flower extracts, gentle cleansers and time-released botanical moisturizers to help you achieve the healthy, shiny, youthful hair of your dreams.

LA COIFFURE BY PHILIP B. HAIRSTYLE BY PHILIP B.

Uniquement en chambre pour les clients hôtel.
In-room only for hotel guests.

BRUSHING CHEVEUX COURTS
SHORT HAIR BLOW DRY

BRUSHING CHEVEUX MI-LONGS
MEDIUM-LENGTH HAIR BLOW DRY

BRUSHING CHEVEUX LONGS
LONG HAIR BLOW DRY

BRUSHING CHEVEUX EXTRA LONGS
EXTRA LONG HAIR BLOW DRY

SHAMPOING ET APRÈS-SHAMPOING SHAMPOO AND CONDITIONNER

COUP DE PEIGNE COMB

COUPE FEMME WOMEN'S HAIRCUT

COUPE HOMME MEN'S HAIRCUT

COUPE ENFANT CHILDREN'S HAIRCUT

TAILLE BARBE BEARD TRIM

COUPE + BARBE HOMME HAIRCUT + BEARD MEN

TRESSE/ATTACHE/CHIGNON
BRAID/TIE/BUN

COIFFURE ET MAQUILLAGE MARIÉE SUR DEVIS
HAIRSTYLE AND MAKEUP BRIDE ON QUOTATION

(avec essai with test)



MAQUILLAGE

MAKE-UP

MAQUILLAGE JOUR DAYTIME MAKEUP

MAQUILLAGE SOIRÉE NIGHT MAKEUP

RETOUCHE MAQUILLAGE MAKEUP RETOUCH

BEAUTÉ DU REGARD

EYES BEAUTY

TEINTURE CILS OU SOURCILS EYELASH OR EYEBROW DYEING

TEINTURE CILS ET SOURCILS EYELASH AND EYEBROW DYEING

POSE FAUX CILS FALSE EYELASH POSE

EXTENSION CILS À CILS NATURELLE

NATURAL EYELASH EXTENSION

EXTENSION CILS À CILS VOLUME RUSSE

RUSSIAN VOLUME EYELASH EXTENSION

RETOUCHE EXTENSION EXTENSION RETOUCH

MANUCURE ET PÉDICURE

MANICURE AND PEDICURE

MANUCURE OU PÉDICURE COMPLÈTE MANICURE OR PEDICURE

POSE VERNIS SIMPLE CLASSIC NAIL POLISH APPLICATION

POSE VERNIS SEMI-PERMANENT

SEMI-PERMANENT NAIL POLISH APPLICATION

DÉPOSE SEMI-PERMANENT SEMI-PERMANENT REMOVAL

DÉPOSE + REPOSE SEMI-PERMANENT

SEMI-PERMANENT REMOVAL AND APPLICATION

SUPPLÉMENT POSE FRENCH FRENCH APPLICATION SUPPLEMENT

ÉPILATION

WAXING

SOURCILS/LÈVRES

EYEBROWS/LIPS

VISAGE

FACE

DOS/TORSE

BACK/CHEST

BRAS

ARMS

AISSELLES

UNDERARMS

MAILLOT CLASSIQUE

CLASSIC BIKINI

MAILLOT BRÉSILIE

BRAZILIAN

MAILLOT INTÉGRAL

HOLLYWOOD

DEMI-JAMBES

1/2 LEGS

JAMBES COMPLÈTES

FULL LEGS

SPA ATTITUDE

HORAIRES DU SPA

Le spa est ouvert pour les soins tous les jours en été de 9h à 20h (avril-septembre) et de 10h à 19h en hiver (octobre-mars).

BOUTIQUE DU SPA

La boutique du spa est ouverte tous les jours de 10h à 19h. L'entrée des clients extérieurs se situe rue François Einesy.

ÉQUIPEMENTS

Le hammam et le sauna sont à votre disposition dans les vestiaires hommes et femmes, uniquement compris pour les soins corps ou visage.

ENFANTS

Les enfants de moins de 16 ans ne sont pas autorisés à l'espace hammam et sauna et doivent être accompagnés de leurs parents pour venir au spa.

FEMMES ENCEINTEES

Nous avons prévu des soins particuliers pour les futures mamans à partir du 4^{ème} mois de grossesse. N'hésitez pas à demander conseil au personnel d'accueil du spa pour vous aider à sélectionner les soins les plus appropriés à cette période particulière.

ARRIVÉE AU SPA

Dans un souci de détente et de satisfaction optimale, nous vous demandons d'arriver 15 minutes avant le début de votre soin et de respecter les heures de rendez-vous. En cas de retard, le temps consacré aux soins ne pourra être garanti.

MODIFICATION ET ANNULATION

Pour tout changement ou annulation de programme, il vous est demandé de contacter le spa et ce, dans un délai minimum de 24h avant le début du soin. Au-delà de ce délai, tout soin annulé sera facturé dans son intégralité.

ÉTAT DE SANTÉ

Les soins prodigués au sein du spa sont uniquement des soins de bien-être, non thérapeutiques, réservés exclusivement aux personnes en bonne santé. Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou blessure qui pourrait perturber le bon déroulement de votre soin. En cas de doute, la praticienne pourra refuser le soin.

RESPECT DES AUTRES

Le spa est un univers de tranquillité, d'harmonie et de détente. Pour cela, il n'est pas autorisé de fumer ni de consommer de l'alcool. L'usage des téléphones portables est autorisé uniquement en mode silencieux.

OBJETS PERDUS

Tout objet perdu ou vol dans l'enceinte du spa sont hors de la responsabilité du spa. Nous vous demandons de laisser vos affaires personnelles dans vos casiers.

TARIFS

Les tarifs sont affichés en euros et taxe non applicable. Une carte bancaire ou un pré-règlement sera demandé pour toute réservation de client extérieur ou de plus de 2h de soin.

SPA TERMS

SPA HOURS

The spa is open for treatments every day in summer from 9am to 8pm (April-September) and from 10am to 7pm in winter (October-March).

SPA SHOP

Spa shop is open daily from 10am to 7pm. The entrance for external clients is located on François Einesy street.

FACILITIES

Steam room and sauna are available in the men's and women's locker rooms, only included for body or face treatments.

CHILDREN

Children under 16 years old are not allowed in the hammam and sauna area, and must be accompanied by their parents to come to the spa.

PREGNANT WOMEN

We have created special treatments for expectant mothers, starting from the 4th month of pregnancy. Feel free to seek advice from the staff at the spa reception to help you choose your appropriate spa treatment.

ARRIVAL AT THE SPA

In the interest of relaxation and optimal satisfaction, we ask you to arrive 15 minutes before the start of your treatment and to respect the appointment times. In case of delay, the time devoted to the treatments cannot be guaranteed.

MODIFICATION AND CANCELLATION

If you reschedule or cancel your appointment, please notify the spa reception at least 24 hours in advance to avoid a cancellation fee (100% of the total price).

MEDICAL CONDITION

The treatments provided at the spa are only for well-being, non-therapeutic, and are reserved exclusively for people in good health. Please advise us of any health problem, allergy or injury that could disrupt your treatment. If in doubt, the practitioner may refuse the treatment.

RESPECT FOR OTHERS

The spa is a world of tranquility, harmony and relaxation. Therefore, smoking and alcohol are not allowed. The use of cell phones is only allowed in silent mode.

LOST AND FOUND

Any lost or stolen items within the spa are not the responsibility of the spa. We ask that you leave your personal belongings in your lockers.

RATES

Rates are quoted in Euros and are not subject to tax. A credit card or a pre-payment will be required for any reservation of external customer or more than 2 hours of treatment.



C CLUB CARLTON CANNES
58 Boulevard de la Croisette
06400 Cannes
+33 (0)4 93 06 41 00
lecclub.carltonspa@ihg.com

LES SOINS ESTHÉTIQUES BEAUTY CARE

MAQUILLAGE MAKE-UP

MAQUILLAGE JOUR DAYTIME MAKEUP	85€
MAQUILLAGE SOIRÉE NIGHT MAKEUP	135€
RETOUCHE MAQUILLAGE MAKEUP RETOUCH	55€

BEAUTÉ DU REGARD EYES BEAUTY

TEINTURE CILS OU SOURCILS EYELASH OR EYEBROW DYEING	25€
TEINTURE CILS ET SOURCILS EYELASH AND EYEBROW DYEING	45€
POSE FAUX CILS FALSE EYELASH POSE	50€
EXTENSION CILS À CILS NATURELLE NATURAL EYELASH EXTENSION	310€
EXTENSION CILS À CILS VOLUME RUSSE RUSSIAN VOLUME EYELASH EXTENSION	380€
RETOUCHE EXTENSION EXTENSION RETOUCH	150€

MANUCURE ET PÉDICURE MANICURE AND PEDICURE

MANUCURE OU PÉDICURE COMPLÈTE MANICURE OR PEDICURE	85€
POSE VERNIS SIMPLE CLASSIC NAIL POLISH APPLICATION	35€
POSE VERNIS SEMI-PERMANENT SEMI-PERMANENT NAIL POLISH APPLICATION	70€
DÉPOSE SEMI-PERMANENT SEMI-PERMANENT REMOVAL	45€
DÉPOSE + REPOSE SEMI-PERMANENT SEMI-PERMANENT REMOVAL AND APPLICATION	105€
SUPPLÉMENT POSE FRENCH FRENCH APPLICATION SUPPLEMENT	35€

ÉPILATION WAXING

SOURCILS/LÈVRES EYEBROWS/LIPS	30€
VISAGE FACE	55€
DOS/TORSE BACK/CHEST	55€
BRAS ARMS	40€
AISELLES UNDERARMS	35€
MAILLOT CLASSIQUE CLASSIC BIKINI	45€
MAILLOT BRÉSILIEN BRAZILIAN	55€
MAILLOT INTÉGRAL HOLLYWOOD	65€
DEMI-JAMBES 1/2 LEGS	45€
JAMBES COMPLÈTES FULL LEGS	65€



C CLUB CARLTON CANNES
58 Boulevard de la Croisette
06400 Cannes
+33 (0)4 93 06 41 00
lecclub.carltonspa@ihg.com



LE C CLUB

**TARIFS SPA
SPA RATES**

LES SOINS VISAGE FACIAL TREATMENTS

DR. BURGNER SWITZERLAND

SOIN VISAGE ANTI-ÂGE POUR HOMME MEN MILLION DOLLAR ANTI-AGING FACIAL	60 min 250€
SOIN VISAGE PURETÉ ÉQUILIBRE PURITY BALANCE FACIAL	60 min 300€
SOIN VISAGE NOURRISSANT NOURISHING FACIAL	60 min 300€
SOIN VISAGE ÉCLAIRCISSANT AUX PERLES DE VITAMINE C C-LIGHT BRIGHTENING FACIAL WITH PEARLS OF VITAMIN C	60 min 320€
SOIN VISAGE LIFTANT & FERMÉTÉ AU COLLAGÈNE LIFTING & FIRMING COLLAGEN FACIAL	90 min 390€
SOIN VISAGE RÉPARATEUR À L'OR ET AU CAVIAR VERT REPAIRING GOLD & GREEN CAVIAR FACIAL	90 min 440€
SUPPLÉMENT HYDRA-MASQUE VISAGE REPULPANT ADD-ON HYDRA FILLER MASK	15 min 80€
SUPPLÉMENT PATCH YEUX ÉCLAT INSTANTANÉ ADD-ON INSTANT EYES RADIANCE PATCH	15 min 50€

SWISSLINE BY DERMALAB

SPÉCIALISTE DES YEUX SWISS EYE SPECIALIST	30 min 110€
SOIN ÉCLAT SUISSE SWISS BRIGHT	60 min 300€
INFUSION LIFTANTE SUISSE SWISS LIFTING INFUSION	60 min 300€
CHIRURGIE VIRTUELLE SUISSE SWISS VIRTUAL SURGERY	60 min 300€
LE GRAND SOIN AU COLLAGÈNE PUR BIG TREATMENT WITH PURE COLLAGEN	90 min 350€
MASSAGE SCULPTANT DU VISAGE FACE-SCULPTING MASSAGE	45 min 150€ - 10 x 45 min 1350€
SUPPLÉMENT MASQUE YEUX AU COLLAGÈNE PUR ADD-ON PURE COLLAGEN EYES FILM	15 min 50€

DR. BARBARA STURM

SOIN VISAGE INSTANT ÉCLAT INSTANT GLOW FACIAL	45 min 150€
SOIN VISAGE CLARIFIANT CLARIFYING FACIAL	60 min 225€
SOIN VISAGE SIGNATURE STURM GLOW SIGNATURE STURMGLOW	60 min 225€
SOIN VISAGE ÉCLAIRCISSANT DARKER SKIN TONES FACIAL	60 min 225€
SOIN VISAGE SUPER ANTI-ÂGE SUPER ANTI-AGING FACIAL	90 min 300€

LES SOINS CORPS BODY TREATMENTS

DR. BURGNER SWITZERLAND

RITUEL DÉTOX AUX SELS SUISSES ET ALGUES DETOX SWISS SALTS AND ALGAE RITUAL	90/120 min 350/450€
RITUEL ANTI-ÂGE CORPS AUX PERLES DE RAISINS ANTI-AGING BODY RITUAL WITH PEARLS OF GRAPES	90/120 min 350/450€
SUPPLÉMENT BOOSTER MASSAGE CORPS ADD-ON BOOSTER BODY MASSAGE	15 min 80€

SWISSLINE BY DERMALAB

L'INSTANT NOUVELLE PEAU SOFT SKIN MOMENT	45 min 150€
L'INSTANT PRÉCIEUX PRECIOUS MOMENT	90 min 285€
L'INSTANT SUSPENDU A MOMENT IN TIME	120 min 380€
SWISS SILHOUETTE	30/60 min 120/210€ Cure 11 x 30 min 1200 € Cure 11 x 60 min 2100 €

DR. BARBARA STURM

SOIN CORPS ANTI-ÂGE ANTI-AGING BODY TREATMENT	60 min 210€
MASSAGE SPORTIF DEEP TISSUE MASSAGE	60/90 min 210/285€
MASSAGE RELAXANT RELAXING MASSAGE	60/90 min 210/285€

MASSAGE BY WESAK PARIS

MASSAGE HOLISTIQUE SUR MESURE HOLISTIC CUSTOMISED MASSAGE	30/60/90 min 110/185/250€
MASSAGE RELAXANT RELAXING MASSAGE	185/250€
MASSAGE FEMME ENCEINTE PREGNANT WOMAN MASSAGE	185/250€
MASSAGE BALINAIS BALINESE MASSAGE	185/250€
MASSAGE AYURVÉDIQUE AYURVEDIC MASSAGE	185/250€
MASSAGE PIERRES CHAUDES HOT STONES MASSAGE	185/250€
MASSAGE DRAINAGE DRAINAGE MASSAGE	185/250€
MASSAGE SUÉDOIS SWEDISH MASSAGE	185/250€
MASSAGE SPORTIF SPORTS MASSAGES	210/285€
FORFAIT 10 MODELAGES PACKAGE 10 MESSAGES	10 x 60 min 1650€
RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE FOOT REFLEXOLOGY	45 min 150€

Tous les soins peuvent être réservés en duo. Un supplément de 25% est facturé pour toute demande de prestation en chambre.
All treatments can be booked in duo. A 25% surcharge will be charged for any room service request.

RITUELS À DEUX DUO RITUALS

TANDEM PARENT-ENFANT MASSAGE CORPS CHILD/PARENT SESSION BODY MASSAGE	30 min 210€ DUO
RITUEL DÉTENTE RELAXING RITUAL	60 min 380€ DUO
RITUEL EXFOLIANT EXFOLIATING RITUAL	90 min 570€ DUO
GRAND RITUEL GREAT RITUAL	120 min 760€ DUO

LA COIFFURE BY PHILIP B. HAIRSTYLE BY PHILIP B.

Uniquement en chambre pour les clients hôtel.
In-room only for hotel guests.

BRUSHING CHEVEUX COURTS SHORT HAIR BLOW DRY	95€
BRUSHING CHEVEUX MI-LONGS MEDIUM-LENGTH HAIR BLOW DRY	120€
BRUSHING CHEVEUX LONGS LONG HAIR BLOW DRY	150€
BRUSHING CHEVEUX EXTRA LONGS EXTRA LONG HAIR BLOW DRY	180€
SHAMPOOING ET APRÈS-SHAMPOOING SHAMPOO AND CONDITIONNER	30€
COUP DE PEIGNE COMB	60€
COUPE FEMME WOMEN'S HAIRCUT	100€
COUPE HOMME MEN'S HAIRCUT	80€
COUPE ENFANT CHILDREN'S HAIRCUT	50€
TAILLE BARBE BEARD TRIM	50€
COUPE + BARBE HOMME HAIRCUT + BEARD MEN	120€
TRESSE/ATTACHE/CHIGNON BRAID/TIE/BUN	80/110/300€
COIFFURE ET MAQUILLAGE MARIÉE SUR DEVIS HAIRSTYLE AND MAKEUP BRIDE ON QUOTATION	à partir/from 700€ (avec essai with test)